

# Madame TISOT

avait bien voulu nous recevoir dans son coquet appartement du cours Louis-Blanc, à La Seyne, à éclaté de rire.

Nous venions de lui apprendre que sa vedette de petit-fils, lassé d'imiter le général de Gaulle, avait décidé de créer un nouveau personnage.

« Ce sera ma grand-mère avait-il déclaré la veille à l'un de nos confrères parisiens. C'est une femme formidable. Je veux la faire connaître au monde entier... »

Madame Marguerite Tisot, à soixante-huit ans, est la meilleure amie de son petit-fils.

— Tous les étés, je vais passer deux mois avec lui à Paris. Il me sort partout, dans les cabarets, dans des réceptions et parfois il me présente comme sa fiancée ! Quel bon petit, et pas fier vous savez ! Mais quand même, m'imiter sur la scène ça alors, c'est le bouquet..

Cette souriante vieille dame qui parle de son petit-fils avec

une tendresse infinie poursuit:

— Il m'avait dit : « un jour je te mettrai sur la sellette, ça m'avait fait rire, je lui avais répondu « allons je suis trop vieille » et puis qu'est-ce que tu pourrais bien dire ?... » Alors il s'était mis à me raconter, avec ma propre voix, une histoire que je lui avais raconté quelques jours auparavant. Il avait dû s'entraîner longtemps parce qu'en l'écoutant j'avais l'impression de m'entendre; jamais je n'avais tant ri...

A ce moment-là, Madame Tisot se gratte le front :

— Non mais ce chenanpan, il est chiche de la répéter en public ! Et que vont penser les gens de moi ? C'est une petite aventure sentimentale qui m'était arrivée quand j'étais jeune !...

Gaie, spirituelle et bonne, Mme Tisot méritait bien l'hommage que s'apprête à lui rendre son petit-fils chéri.

*“Ce petit, il n'en fera pas d'autres”*

nous dit à La Seyne

M<sup>me</sup> TISOT (68 ans)

**EN APPRENANT QUE  
SON PETIT-FILS (HENRI TISOT)  
L'AVAIT CHOISIE POUR  
REEMPLACER LE GENERAL  
DE GAULLE**

« Ah ce petit ! Il ne m'en fera jamais d'autres... »

Madame Marguerite Tisot qui  
J.-P. M.

**AF** Suite en page 10 :

Madame TISSOT



Mme Tisot a acheté ce poste de télévision pour suivre « Le temps des copains ». En bonne place, la photo du petit-fils...